

Abteilungsfeier!

Liebe Tischtennisfreunde
der DJK Gänheim und der „verschwisterten“ Vereine,

am Freitag, 30. Juli 2021

feiern wir die hinter uns liegende Annullierungs- und die vor uns liegende Hoffnungssaison, unseren schönen Tischtennisport und – nicht zuletzt – uns selbst mit einer Abteilungsfeier.

Um 18 Uhr beginnen die Jugendlichen.

Eingeladen sind alle Tischtennisjugendlichen der DJK Gänheim mit Eltern und Geschwistern. Sie stammen nicht nur aus Gänheim und Binsbach, sondern wohnen auch in den Orten Waigolshausen (Janik), Opferbaum (Paul), Essleben (Alex, Luzius, Bastian, Moritz) und Würzburg (Luk, Emanuel, Linus).

Eingeladen sind auch die Jugendleiter und Trainer der „verbundenen“ Vereine, die mit ihren Entscheidungen die regionale Tischtennisarbeit durch gute Trainings- und Spielgelegenheiten gestärkt haben, namentlich Dominik Ländner (FV Opferbaum), Erich Schimmer und Siegbert Marzinka (TG Würzburg), Michael Münch (TSV Waigolshausen).

An die Tischtenniswelt der Erwachsenen übergeben wir heuer Alexander Dindorf (TSV Eßleben) und Emanuel Görgün (TG Würzburg).

Ab 19 Uhr kommen die Erwachsenen zur Feier dazu.

Eingeladen sind alle Tischtenniserwachsenen der DJK Gänheim mit ihren Partnern und Familien. Sie stammen nicht nur aus Gänheim und Binsbach, sondern wohnen auch in den Orten Hausen, Eßleben, Opferbaum, Bergtheim und Garstadt.

- Wir schüren den Grill, aber das Grillgut bringt ihr bitte selbst mit. So habt ihr, was euch schmeckt (hoffentlich). In den letzten Jahren ging das sehr gut.
- Auch das Beilagen- und Dessert-Büffets besteht aus dem, was ihr mitbringt. Hier sind eurer Phantasie und Spontanität keine Grenzen gesetzt ...
- Die Getränke, Brot und Brötchen kommen vom Verein ...
- **Jeder Hausstand nimmt bitte die Speisen mit eigenem Besteck vom Buffet weg (Salat, Dessert), Teller, Messer, Gabel und Löffel hingegen sind zur Genüge vorhanden!**

Wer Lust hat, kann sich auf dem Tennisplatz an "unserer großen Schwester-Sportart" versuchen (dafür bitte Turnschuhe mit feinen Sohlen mitbringen).

Wir wissen, dass manche schon im Urlaub sind, und hoffen doch auf eine gesellige Tischtennis-Familien-Feier. Zeigen wir, dass wir nicht nur Ballkünstler sind, sondern auch Feiernkünstler!

Darauf freuen sich eure siamesischen Abteilungsleiter

Stefan Scheuring

Sven Göbel